Del CENTRO

INFORME, 1954 - 55

Elecciones

Durante los días viernes 2 y sábado 3 de julio, se realizarán las elecciones anuales del Centro de Estudiantes de Filosofía y Letras, quedando de ese modo constituída la Comisión Directiva para el período 1954-55.

Cursos y Conferencias

Como todos los años, la Secretaría de Docencia organizó los cursos gratuitos de repaso de las materias de primer año.

El 16 de junio, se iniciaron los de Latín I y Griego I. La iniciación de los cursos correspondientes a las tres Introducciones, quedó determinado así: Introducción a la Filosofía, los viernes, a partir del 14 de agosto.

Se realizaron dos conferencias, en el local del Centro, Las Heras 2176. La primera, sobre el tema La literatura comprometida, estuvo a cargo de Ramón Alcalde. El análisis del libro de Sartre "Que es la Literatura", fué el núcleo central de la charla, y suscitó posteriormente un vivo debate.

La segunda, enfoque histórico Después de Caseros, fué desarrollada por David Viñas.

Se anunciaron otras charlas, en-

tre ellas Una escuela rural argentina y La educación fundamental, que, aunque organizadas, no llegaron a realizarse. A causa de los acontecimientos que se desenvolvieron a partir de octubre: clausura de los locales de los Centros, detención de compañeros, etc., numerosas actividades culturales no fueron más allá del proyecto.

Cine

Por la misma razón, tuvo lugar una sola de las funciones de cine programadas por la Secretaría de Ateneo.

Se realizó el 7 de agosto, y estuvo dedicada básicamente al célebre realizador canadiense Norman McLaren.

Antes de la proyección, Víctor Iturralde —joven realizador argentino que utiliza entre nosotros el modo vanguardista de McLaren—explicó los aspectos esenciales de la técnica de éste, y su significación dentro del cine experimental.

Biblioteca y Servicio de Librería

Quedó organizada la Biblioteca Circulante del Centro, en base, antes que nada, a los libros difíciles de conseguir, correspondientes a las bibliografías de las distintas materias.

Se estableció también un Servicio de Librería, por medio del cual los socios pueden obtener los libros que necesitan, con importantes descuentos. Los interesados efectuaban sus pedidos telefónicamente o por carta, pudiendo pasar después por el local del Centro a retirar los libros solicitados, previa confirmación telefónica.

Todo el material de la Biblioteca se encuentra ahora tras la banda que indica la clausura de nuestro local.

Secretaría de Publicaciones

La Secretaría de Publicaciones, editó durante el año, apuntes taquigráficos de las clases correspondientes a: Griego I, Latín I, Introducción a la Historia, Griego II y Latín II.

Además, los alumnos contaron con las siguientes publicaciones de textos incluídos en las bibliotecas para primero y segundo año. Ediciones anteriores vigentes en

Ediciones anteriores, vigentes en 1954:

El teatro en Francia en la Edad media. Primera Parte. G. Cohen. Bosquejo para una teoría de las emociones. (Un capítulo). J. P. Sartre.

Fenomenología de la percepción. La sensación. Maurice Merleau-Ponty.

Nuevas:

Tennyson (Capítulo de la Historiade la Literatura Inglesa). Legouis y Cazamian.

Los Tennyson (Del Compendio de Historia de la Literatura Inglesa), George Sampson. Nuevas tendencias de la psicología contemporánea. Joseph Nuttin.

Delfino, un cuentista. González Contreras.

Apareció el número 8 de la Revista CENTRO.

Reunión Anual para los socios de primer año

El sábado 2 de octubre, se realizó con señalado éxito la tradicional reunión social ofrecida por el Centro a los nuevos socios de primer año. Fué la última reunión importante que tuvo lugar en nuestro local, que en esta oportunidad se vió totalmente colmado.

El Centro se mantuvo constantemente presente dentro del ámbito de la Facultad. Como todos los años, al iniciarse las clases se distribuyó la nueva edición de la Guía del Estudiante, y por medio de los delegados de curso, se mantuvo el contacto con los alumnos, especialmente en primer año.

Internacionales

INFORME SOBRE LA UIE Y EL COSEC

Aun al estudiante universitario consciente de su misión, le resulta difícil aclararse todo lo concerniente a las agrupaciones estudiantiles que actúan en el ámbito de su propia Facultad, y a las que, integradas por aquellas, se mueven en el plano nacional. La difícultad aumenta, por mayor escasez de noticias, cuando trata de averiguar acera de las organizaciones internacionales de estudiantes.

Nadie puede zafarse de sus circunstancias; aun en los relativos no compromisos se asume una actitud. Nosotros propendemos a que sea de todos conocida la actual realidad universitaria, determinada por nuestra realidad histórica, para que recién entonces se asuman o rechacen las responsabilidades. Sirviendo a tal fin damos a continuación un suscinto informe sobre las entidades estudiantiles de carácter